

3 occasions à ne pas manquer de rencontrer Richard Stallman en Rhône-Alpes !



Richard Stallman, un des hommes qui a le plus apporté au numérique, en posant les fondements du logiciel libre sera cette semaine dans la Région Rhône-Alpes pour trois interventions.

1. Lyon - mercredi 13 janvier

Il commencera à Lyon ce mercredi 13 janvier pour une conférence en français : "Logiciel libre, société libre" .

Rendez-vous à **18 h 30, Grand amphithéâtre de l'Université de Lyon 2, 18 quai Claude Bernard, 69007 LYON.**

Entrée libre dans la limite des places disponibles (plus de 300 places disponibles..). Les information [sur le site de l'ALDIL](#).

2. Grenoble - jeudi 14 janvier

Richard Stallman parlera des buts et de la philosophie du mouvement du logiciel libre ainsi que de l'histoire du système d'exploitation GNU qui, en combinaison avec le noyau Linux, est aujourd'hui utilisé par plus de 10 millions d'utilisateurs dans le monde.

Rendez-vous à **17:00 dans l'amphithéâtre de l'École de Management de Grenoble, 12, rue Pierre Sémard**

Les informations [sur le site de la Free Software Foundation](#).

3. Autrans - vendredi 15 janvier

Il interviendra dans le cadre d'une table ronde sur la notion de "biens communs" lors des [Rencontres d'Autrans 2010](#) (13-14-15 janvier) **de 09:30 à 11:30**

Qui est Richard Stallman ?

[Richard Stallman](#) est à l'origine des licences de logiciels libres et, plus généralement, des

ressources numériques libres qui enrichissent les biens communs de l'humanité.

Compte tenu du rôle omniprésent du numérique dans nos vies, il montre en quoi la transparence et la mutualisation sont indispensables à la sauvegarde de nos libertés. C'est un adepte de la devise : "Liberté, égalité, fraternité".

Il est parmi ceux qui ont le plus changé notre monde. Contrairement à d'autres plus connus et plus riches, son œuvre ne se mesure pas en bénéfice et PIB, mais en amélioration de nos connaissances, de nos outils et de nos moyens de communication grâce au cercle vertueux dont il est à l'origine.

Trois occasions de le rencontrer en Rhône-Alpes à ne pas manquer !

Article original : <http://www.epndulyonnais.org/spip.php?article235>